



▲ 知念恒男市長も笑顔で美味しい給食を頂きました

学校給食週間事業の一環として開催されたふれあい給食会に、市長をはじめ市教育委員や関係職員が兼原小学校から招待を受けました。

この日の献立は昆布ご飯、それに大根のツナ和えとちくわの二色揚げが添えられ、デザートにジーマーミ豆腐が食卓を飾りました。

舌鼓
おいしい給食に
ふれあい給食に市長・
教育関係者が参加
1/24



▲ 初めての山芋堀を楽しむ子どもたち

山芋ほりに挑戦

1/28

地域行事の「やまいも勝負」をとおして地域と子供たちの交流を深めようと、伊波小学校内の畑で「やまいも収穫まつり」が行われました。約300人が集まった収穫祭では、子どもたちが初めてのやまいも掘りに挑戦。大人でも苦勞して掘り出す程の大物も収穫されました。

最後まで掘り続けていた3年生のグループでは、野球のボール程の小さなものが2つだけという結果でしたが、久場兼斗君は「小さくて残念だったけど、面白かった」と笑顔で語ってくれました。

うるま市の芸能を堪能 1/20



▲ 舞台上で地域の伝統芸能を披露する出演者たち

地域芸能の継承と発展を目的に第1回うるま市伝統芸能祭が、市民芸術劇場響ホールで行われました。会場には多くの観客が訪れ、各地域に継承されてきた伝統芸能を堪能しました。

そろばんクリスマスカップで活躍 2/8



▲ 受賞した9人の子どもたちと関係者で記念撮影

全国珠算競技大会「そろばんクリスマスカップ2006」で、小学校5・6年生の部で個人総合日本一となった仲尾勇之介君をはじめ、団体総合3部門で日本一に輝いた「ぐしかわ珠算教室」の生徒らの栄誉を讃えようと、知念恒男市長、前門幸雄教育長から市青少年特別表彰が贈られました。

今大会の種目別(個人)では、湧川純矢さんと山入端未有さんが優勝を飾りました。団体総合競技の成績は次の通りです。(敬称略)

【団体総合競技 小学校4年生以下の部優勝】

金城賢太郎(赤道小4年)、神村夏海(中原小4年)、
金城文彬(赤道小3年)

【小学校5・6年生の部優勝】仲尾勇之介(赤道小6年)、
山入端柚杏(中原小6年)、直島深(高江洲小6年)

【中学生の部優勝】湧川純矢(具志川中2年)、
山入端未有(具志川中2年)、仲尾勇亮(具志川中2年)

うるま市幼年サッカー大会行われる 1/25



▲ 元気にボールを追いかける子どもたち

地区内の幼稚園、保育園の子供たちが参加する「うるま市石川地区幼年サッカー大会」が、石川運動場で開催されました。この大会は毎年開催されており、今大会には25チームが参加して熱戦が繰り広げられました。

元気いっぱいグラウンドを走り回る子どもたちに負けじと、応援に駆けつけた保護者らも、カメラを片手に大声で声援を送り続けていました。